## Los 50 mejores restaurantes con terraza de Madrid

Recetas deliciosas y espacios llenos de encanto. De cocina mediterránea, italiana, india... En las alturas o en patios secretos; en el corazón de la ciudad o lejos del ruido. Si lo que quieres es comer de lujo y al aire libre, no busques más, aquí tienes la mejor guía 'terracil'.



Un increíble universo de 30 estrellas y 96 soles hacen de la gastronomía madrileña uno de los atractivos indiscutibles de la ciudad. La avalan premios Michelin, Repsol... y, sobre todo, tus amigas, que cada fin de semana buscan una mesa con encanto y, reconócelo, si es posible, al aire libre. En 2019, Madrid contaba con 4.876 terrazas y con la pandemia, las restricciones, los cambios de hábitos y los fantásticos chefs que han apostado por esta solución, estamos seguras de que el número ha aumentado. Según un estudio de Heinz, hay una relación «casi de amor» entre los españoles y los bares y restaurantes. Tanto, que a la hora de elegir un lugar para los reencuentros (con amigos, familia, un ex... con quien tú quieras), el 41% tiene predilección por una buena mesa en la calle. Y esto no es nuevo: Madrid inició esta tradición a mediados del siglo XIX (las primeras terrazas se pusieron en el Pasaje de Matheu, junto a la Puerta del Sol) y todos los años suma propuestas.

Sabemos que amas las terrazas, esas que están escondidas en los patios secretos de los museos, las que coronan las azoteas de edificios emblemáticos y te acercan al cielo junto al famoso reloj de la Puerta del Sol, y las que te permiten cenar fresquito -incluso los días más calurosos- en el nuevo 'must place' de la ciudad, el Lago de la Casa de Campo. Y como elegir no es fácil, hemos hecho una selección de los 50 mejores restaurantes con terraza para que la tengas a mano y puedas reservar en un 'plis', según lo que busques, con quién vayas o cómo tengas el día. Hay restaurantes más baratos (si no te llega, prepara un pícnic con salsas para dipear y quédate en un parque) y más caros; recién inaugurados y clásicos que permanecen; con premios (el 14 de junio conoceremos qué restaurantes entran en el listado de Opinionated About Dining, OAD, como los mejores de Europa) o arropados por las gentes de su barrio; de cocina italiana, española, india, japonesa...; que lo están petando en Instagram, y perfectos para brindar con tus BFF.

Por eso es tan importante tener una guía de restaurantes con terraza para la temporada de primavera-verano. Llévala en el móvil y reserva sin pensártelo. Sol, estrellas, buen comer y mejor compañía... El planazo está asegurado.

## El Patio de Atocha



CORTESÍA TERRAZA HOTEL COOLROOMS PALACIO DE ATOCHA

Otro rincón secreto y fresco en el corazón de Madrid, esta vez dentro del hotel CoolRooms Palacio de Atocha. Pura fantasía.

¿QÚE PIDO? Huevos camperos con carabineros, 'steak tartar' y para poner un broche diez, un 'brownie' con helado de vainilla.

DÓNDE: Calle Atocha, 34.

PRECIO MEDIO: 35 € (su 'brunch' del domingo).

VER CARTA